



Fecha: 2 de marzo de 2001

Charrette, filial de Grupo Picking Pack, firma un acuerdo de "Facility Management" con Metcalf & Eddy, compañía de servicios de ingeniería medioambiental.

- GPP consigue su contrato más importante de Facility Management en Estados Unidos.

Barcelona, 2 de marzo de 2001.- Charrette (www.charrette.com), filial estadounidense de Grupo Picking Pack (www.pickingpack.net), consigue un acuerdo de "Facility Management" con la compañía de servicios de ingeniería medioambiental Metcalf & Eddy. Este acuerdo, tiene el objetivo de ofrecer a la compañía un servicio de "outsourcing" integrado de reprografía digital y de material de oficina.

Los "Facility Management", proporcionan una completa oferta de servicios personalizados en las mismas instalaciones de los clientes de GPP. En adición al servicio tradicional que ofrece Charrette de recogida, impresión y entrega de servicios de reprografía, con este concepto de "Facility", el trabajo es realizado en las mismas oficinas del cliente, incluyendo GPP su propio personal, lo que permite al cliente una mayor rapidez, flexibilidad y ahorro en costes a la hora de realizar sus trabajos.

Según Dick Howard, Vicepresidente Senior de Metcalf & Eddy, "la flexibilidad, la experiencia y la tecnología que proporciona Charrette hizo posible este acuerdo para nuestra compañía. Escucharon nuestras necesidades y nos propusieron una solución que se adaptaba a nuestro modelo de negocio, solución que pretende mejorar el mismo".

Por su parte, Gregory Rich, director de operaciones de GPP, afirma: "con el acuerdo alcanzado con Metcalf & Eddy, ratificamos nuestra estrategia focalizada en las pymes, en este caso en el segmento alto de las mismas. Contamos que, gracias a la integración de nuestra oferta GPP podrá ofrecer a las pymes un servicio completo que incluye reprografía, material de oficina, software empresarial y servicios de voz y datos en un "one stop shop".

Metcalf & Eddy es una empresa dedicada a la ingeniería medioambiental, que proporciona servicios en el campo del agua. Metcalf & Eddy pertenece a la familia de servicios profesionales AECOM Technology Corporation.

Grupo Picking Pack (www.pickingpack.net) ofrece servicios y contenidos tecnológicos de alto valor añadido para las pymes. Emplea a más de 3.200 personas en 5 países y tiene un total de 355 puntos de servicio en su red internacional. Con sede central en España, GPP cotiza en la Bolsa española (GPP.MC) y está incluido en el índice Ibex 35.

Advertencia:

Los comunicados y notas de prensa aquí difundidos reflejan la opinión de GRUPO PICKING PACK, S.A. sobre la situación y probable evolución futura de la compañía. Dichos comunicados y notas pueden incluir datos, informaciones y valoraciones basadas en y relativas a expectativas de futuro, por lo que deben ser tomados con la debida prudencia, y entendidos y valorados como tales.

Dada la elevada volatilidad de las acciones de compañías vinculadas a los nuevos sectores tecnológicos, GRUPO PICKING PACK, S.A. aconseja al inversor el previo asesoramiento específico en la materia a través de empresas, entidades y/o profesionales debidamente cualificados. Grupo Picking Pack está incluido en el Índice del Nuevo Mercado.